
PLENO ORDINARIO DEL CONSEJO DE ESTUDIANTES DE LA

UNIVERSIDAD DE ALMERÍA (CEUAL) DEL DÍA 26 DE SEPTIEMBRE DEL

2024

ASISTENTES:

PRESIDENTA: Dª. Marina Sánchez Agustino

SECRETARIO: D. Alejandro Antonio Pleguezuelos Fernández

MIEMBROS DEL PLENO:

D. Jonathan Sánchez Mellado

Dª. Romaiesa Zakhnini El Maknassi

D. Guillermo Campos Lizarte

D. Francisco Javier Estrella González

D. Rafael Suarez Muñoz

D. Francisco José Quereda Sánchez

Dª. Laura Rivas Villegas

Dª. Alba Segura Cabezas
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Dª. Mar López Nemesio

D. José Antonio Simón Gambeta

D. Vicente Manuel del Moral Cazorla

Dª. Leilla Benkhajjou Mezgar

Dª. Alicia Bonilla Orellana

Dª. Beatriz Gil Perals

D. Jose Carlos Sierra Sánchez

Dª. Desirée Pérez Cara

Dª.Mª Ángeles Godoy Martín

Dª. Cassandra Aspas Moya

Dª. Sofía Cuadrado López

D. Antonio Cano Morenilla

Dª. Triana García de la Torre

Reunidos en la sala de reuniones 1 de la Casa del Estudiante, siendo las 15:17 horas, la Sra
Presidenta da comienzo a la sesión.
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ORDEN DEL DÍA

PRIMERO.- APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ORDEN DEL DÍA.

Sin ninguna modificación propuesta, queda aprobado por asentimiento el orden del día.

SEGUNDO.- APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE ACTAS ANTERIORES.

Quedan aprobadas por asentimiento.

TERCERO.- INFORME DE LA PRESIDENTA, SECRETARIO Y DIRECTOR DE

COMUNICACIÓN.

● La presidencia se dispone a empezar su informe en primer lugar.

● En segundo lugar, la secretaría expone su informe.

● En tercer lugar, el director de comunicaciones finaliza este punto con su informe.
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CUARTO.- DEBATE Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE LA CREACIÓN DE LA COMISIÓN

DE COMUNICACIÓN.

Decae por motivo de la dimisión de la presidenta Marina Sanchez Agustino.

QUINTO.- DEBATE Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL PRESUPUESTO PARA

MERCHANDISING DE ESTE 2024.

La presidencia se dispone a exponer el merchandising de 2024, compartiendo en la pantalla los

precios y gastos de este junto a los diseños elegidos.

Sin oposición activa, queda aprobado por asentimiento

SEXTO.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

Francisco Javier Estrella abre un turno en el que envía la nota de prensa que compartió con los medios

al correo del Consejo de Estudiantes y expresa su disgusto por la tergiversación del periodista del

diario de Almería, enfatizando en su intención de ser lo más transparente posible.
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Beatriz Gil expresa sus sentimientos de decepción porque la política universitaria se entremezcla con

la política nacional y espera que a partir de ahora se acentúe la diferencia entre ambos campos debido

a nuestra condición como estudiantes

Jose Carlos Sierra, Director de Comunicación, expresa que debido a que su cargo no está recogido

directamente en el reglamento tendría que dimitir directamente aunque ya hubiese dimitido la

Presidenta Marina Sanchez, efectuando así su dimisión de manera formal.

Vicente Manuel del Moral expresa sus disculpas por la nota de prensa a nivel personal tanto él como

sus compañeros, enfatizando que no sabían el alcance que podría llegar a tener.

Jose Antonio Simon expresa que espera que el próximo equipo resuelva de forma más asertiva los

problemas que se planteen tanto dentro como fuera del Pleno.

Sin más asuntos que tratar, se cierra la sesión a las 15:56.
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